

LINEAMIENTOS DEL TRANSPORTE PARA LOS ESTUDIANTES DE KÍNDER

Entendemos que asistir al kínder puede ser una experiencia nueva y desconocida para los niños de 5 o 6 años. Nuestra prioridad es asegurarnos de que todos los estudiantes se sientan bien recibidos y disfruten su experiencia en el transporte escolar. Hemos elaborado esta hoja informativa con la finalidad de dar respuesta a algunas preguntas frecuentes antes del primer día de clases.

Le recomendamos que asista a la reunión de orientación escolar de su hijo. Si no está seguro de cuándo es, comuníquese con la escuela de su hijo. En esta reunión, recibirá información importante sobre el transporte escolar, lo que incluye la asignación de autobús para su hijo. A los estudiantes se les asignará una ruta de acuerdo con la información suministrada durante la inscripción. Compruebe que su guardería se encuentra dentro de los límites de la escuela. Los conductores de los autobuses no pueden cambiar ni agregar paradas en las rutas establecidas; cualquier cambio requiere una investigación por parte del Departamento de Transporte.

Toda la información sobre las rutas de transporte debe estar disponible para usted 2 o 3 semanas antes del inicio del año escolar en el sitio web de nuestro distrito, <https://www.auburn.wednet.edu/Page/420>.

Por la seguridad de los estudiantes, **uno de los padres u otro adulto autorizado deben estar presentes para recibir al estudiante de kínder cuando el autobús llegue a la parada. Si ninguna de estas personas está presente para recibirlo, el niño será llevado de regreso a la escuela.** Una persona autorizada se refiere a cualquiera que figure como contacto de emergencia. Asegúrese de registrar a cualquier persona que desee autorizar en la escuela del estudiante. Se puede entregar una nota al conductor del autobús y así autorizar a alguna otra persona que no figure en la lista de contactos de emergencia para que pueda recibir al estudiante. La nota debe estar firmada y fechada por uno de los padres o por el tutor y debe incluir el nombre del estudiante, el nombre de la persona autorizada que va a recibirlo y la duración de la autorización. Como medida de precaución, los conductores pueden solicitar una verificación de identidad a la persona autorizada. Asegúrese de que esta persona tenga una identificación con foto al recoger al estudiante.

El Distrito Escolar de Auburn (Auburn School District) no cuenta con transporte exclusivo para estudiantes de kínder. Al ir y regresar de la escuela, estos estudiantes viajan en autobuses con niños de su mismo nivel y de hasta quinto grado. Los estudiantes de kínder que viven en el área dentro de la cual se puede ir caminando a la escuela no cuentan con el servicio de transporte escolar.

A los estudiantes de kínder a quienes se les ha asignado una ruta de autobús se les proporciona una etiqueta de autobús que es emitida por la escuela. Asegúrese de que esta etiqueta siempre esté sujeta a la mochila de su hijo. Si su hijo no tiene la etiqueta o la pierde, póngase en contacto con su escuela para que puedan entregarle otra.

Todos los estudiantes del Distrito Escolar de Auburn deben estar en la parada del autobús cinco minutos antes de la hora establecida para partir hacia la escuela, y los padres deben llegar al menos cinco minutos antes de la hora pautada para recibir al estudiante. Durante las primeras

LINEAMIENTOS DEL TRANSPORTE PARA LOS ESTUDIANTES DE KÍNDER

semanas del año escolar, tenga en cuenta que los autobuses se pueden retrasar debido a ajustes en la ruta y para permitir que los conductores tengan el tiempo suficiente para instruir a los estudiantes sobre cómo viajar en el autobús escolar de manera adecuada.

Si tiene alguna pregunta sobre el transporte de su hijo, no dude en ponerse en contacto con nuestra oficina al 253.931.4938 y el encargado de la ruta de su hijo lo ayudará con gusto.

Juntos lograremos que el kínder sea una gran experiencia para los estudiantes.